



Les farces des jumeaux malicieux

Léa et Léo sont des jumeaux. Ils ont sept ans. Ils se ressemblent beaucoup. Ils adorent rire et s'amuser. Mais surtout, ils aiment faire des farces. Chaque jour, ils inventent de nouvelles idées rigolotes. Tout le monde dans leur école les connaît pour leurs bêtises.

Un jour, les jumeaux décident de remplacer le jus de pomme de la maîtresse par du jus de citron très acide. Quand la maîtresse boit une gorgée, elle fait une drôle de grimace. Les jumeaux rient en silence. La maîtresse cherche qui a fait la farce, mais ne trouve pas.

Le lendemain, Léa et Léo mettent un ressort dans le cartable de leur copain Hugo. Quand il ouvre son sac, tout bondit en l'air ! Les crayons, les cahiers, les feutres volent partout. Les enfants rient fort. Même Hugo rigole, car la farce est bien faite.

Un jour de pluie, les jumeaux mettent de la colle transparente sur la chaise de la directrice. Quand elle s'assoit, elle reste collée. Elle se lève difficilement, avec la chaise accrochée. Tous les élèves rient doucement. Les jumeaux font semblant d'être très sages.

Avant l'arrivée des élèves, Léa et Léo remplissent le couloir de ballons. Quand la cloche sonne, les enfants entrent dans une pluie de ballons colorés. Tout le monde court, saute, et joue. Même les maîtres sourient. Les jumeaux sont fiers de leur surprise.

Un matin, Léa et Léo n'ont pas d'idée. Ils ne font aucune farce. Les élèves trouvent la journée étrange. Il manque quelque chose.

À la fin du jour, tous les enfants demandent aux jumeaux : « À quand la prochaine blague ? » Les jumeaux sourient. Ils préparent déjà une nouvelle surprise.